

## 認定農業士から 野菜づくりを学ぶ

7月13日、滝沢小学校の生徒は、母校のOBであり認定農業士である齊藤寿さんの指導のもと、学校の裏庭に作られた畑で、野菜づくりを学びました。

「畑でいんげんまめをみたことがない。上手に作るにはどうしたらいいか。」という木村蒼甫くん（5年生）から質問を受け「苗が倒れないように、土寄せをするか誘引をすると元気に育つ。」と丁寧な指導していました。

今後、野菜が元気に育ち収穫ができたら、各学級ごとに総合学習や生活の授業で、調理して食べられるとのことでした。



## 上ノ国町と江差町で 地域協働事業

江差町と上ノ国町は、6月16日に締結した「自治体間連携協力に関する協定」の一環として、官民協働による「上ノ国町・江差町地域創生協議会」を設立しました。

両町が持つ強みを生かし、「市場産品を活用した特産品開発と販路拡大」及び「観光情報の発信と移住定住の促進」に関する事業に取り組みます。

今後は幹事会を中心に取組内容やスケジュールを決定し、事業展開をしていきますが、両町の経済交流及び交流人口関係人口の拡大と、地域活性化が図られることが期待されます。

## 消防団第7分団が 放水訓練実施

6月14日、上ノ国町消防団第7分団が放水訓練を実施しました。今回は、普段訓練に使用している消火栓や防火水槽ではなく、河川や側溝の農業用水などの自然水利を使用した放水訓練を行いました。

大規模な火災の場合、多量の水を継続して使用することの出来る自然水利は消防水利としてとても有効的です。訓練に参加した団員は、いつ起こるかわからない大規模火災を想定し、町民の安全を守るため、真剣に訓練に励んでいました。



## 社会福祉協議会で 不要マスクを回収

上ノ国町社会福祉協議会では不要なマスクを回収し、それを材料として、新たに彩り豊かなマスクを作製しています。今後、作製したマスクは、町内会のふれあいサロンの利用者に提供する予定とのことです。

松谷事務局長は「今後もこの活動を継続していきたい。不要なマスクがある方は、健康づくりセンターの窓口を設置してある回収箱までお願いします。」と話していました。マスク回収に関するお問い合わせは、☎0139-5514016まで。

